

Rafael Correa remercie le soutien des Équatorien face aux protestations de l'opposition



Quito, 26 juin (RHC-Telesur) Le président équatorien Rafael Correa a remercié le peuple de son soutien face aux protestations organisées par la droite pour déstabiliser le pays.

Sur son compte du réseau social Twitter, Rafael Correa s'est félicité du rassemblement spontané de milliers de personnes et de militants du parti Alianza País, face au siège du gouvernement.

Le chef de l'État équatorien a appelé une nouvelle fois l'opposition à prendre part au grand dialogue national sur l'égalité et la justice sociale, au cours duquel les Équatoriens pourront débattre des lois sur l'héritage et sur les plus-values, qui ont servi de prétexte au déclenchement des violences de ces dernières semaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60519-rafael-correa-remercie-le-soutien-des-equatorien-face-aux-protestations-de-lopposition>



Radio Habana Cuba